

Erste Golmer Cross-Golf-Charity

Benefizveranstaltung zu Gunsten „Netz für Kinder“ und „Geben für Leben“

Erstmalig am heutigen 9. Oktober findet in der Talschaft Montafon-Tschagguns die 1. Golmer Cross-Golf-Charity statt. Der Reinerlös dieser Benefizveranstaltung kommt den beiden Wohltätigkeitsorganisationen „Netz für Kinder“ und „Geben für Leben“ zu Gute.

Gewalt, Vernachlässigung und Missbrauch sind für manche Kinder leider trauriger Alltag. Die heimtückische, doch aus heutiger Sicht meist heilbare Krankheit Leukämie bedeutet für die Betroffenen und ihr Umfeld schwere und schwerste Belastungen. Diese harten Schicksale und untragbaren Missstände zu beheben oder zumindest zu mildern haben sich die Organisationen „Netz für Kinder“ und „Geben für Leben“ zur

Aufgabe gemacht. Die Umsetzung und Finanzierung ihrer Hilfsprojekte erfordern einen hohen Aufwand an Engagement und Geldmittel.

Um die Arbeit dieser Wohltätigkeitsorganisationen zu unterstützen, haben sich die Familien Vonier, Amann und Tschohl daher zur Organisation des „1. Golmer Cross-Golf-Charity“ entschlossen. Zu der Veranstaltung sind sowohl Golfer als auch Zuseher und Teilnehmer am Abendprogramm eingeladen. Für die Golfer, die einen 9-Loch-Cross-Golf-Bewerb zu absolvieren haben, und die Zuseher beginnt die Veranstaltung mit dem ersten Abschlag um 08.30 Uhr beim Berg-hof Golm. Der sportliche Teil endet mit der Sonderwertung „Nirescht tu te Wanna“ beim Haus Mat-

schwitz. Der „Dresscode“ für die Golfer ist Lederhosen oder Trachtenkleidung sowie Hut; Bergschuhe sind Pflicht. Ihre Teilnahme am Bewerb haben Sportgrößen wie Marc Giradelli, Hannes Trinkl, Fritz Strobl und Markus Prock bereits fix zugesagt. Natürlich werden auch die „Schirmherrinnen“ der beiden Wohltätigkeitsorganisationen, Ilga Sausgruber und Herlinde Marosch, anwesend sein.

Das reichhaltige und unterhaltsame Abendprogramm beginnt mit der Siegerehrung des Golfbewerbes und Begrüßung der Ehrengäste um 19.30 Uhr im Montafoner Hof in Tschagguns. Als Moderator führt Harry Prünster durch den Abend, bei der Tombola gewinnt jedes Los und die Silbertaler spielen zum Tanz auf: heute, 9. Oktober. (ver)